
 

会長の時間      朝日会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間をいただきます。 

会長ノミニー選出についてお話ししたいと思います。

会長ノミニーになってくれるかた、いらっしゃいますか。

再来年の 7月からの会長です。いない場合は、選考委員

会を立ち上げ、ノミニー選出を行いたいと思います。 

先日、地区大会がありました。8日にウェルカムパー

ティーがありました。私と弓野さんで出席してきました。

9日は会長幹事会があり、私と須田幹事が出席しました。

夜は懇親会がありました。余興はマジックショーでした。

感動しました。10 日はさくらアリーナにて、当クラブは

友愛コーナーの担当と駐車場の清掃当番でした。原監督

の講演はとてもパワフルでした。3 日間終わりほっとし

ました。参加された皆様、大変お疲れ様でした。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

幹事報告           須田幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 地区大会、参加された皆様ありがとうございました。 

l 先週の理事会報告いたします。 

l ネパール中部洪水災害支援として、一人 1,000 円で

承認されました。 

l ノミニー選出についてもパスト会長による選出会

議を開くことになりました。 

l 米山・財団寄付の割合は、5:5 とすることに決まり

ました。 

l 来週は休会で、再来週は夜間例会です。よろしくお

願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

ロータリー財団委員会        鹿志村委員長 

l 今月は財団月間です。おかげさまをもちまして、多

くの方にご寄付いただいております。まだまだお待

ちしておりますのでよろしくお願いいたします。 

 

地区委員              髙島委員 

l 財団委員として卓話のため、友部 RC に行ってきま

した。例会場は宍戸ヒルズ CC のクラブハウスで、

平日でしたが多くの人がいました。 

 

 

出席報告         河村会員 
 

 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

35 名 21 名 14 名 61.8％ 13 名 100％ 5 名 

 

 

ニコニコ BOX        河村会員 

 

² 荒川委員長、卓話よろしくお願いいたします。 

朝日会長 

² 本日はよろしくお願いいたします。 

荒川浩信 

² 昨日、結婚祝いの花が届きました。皆様のご厚意に

感謝申し上げます。 

佐藤信彦 

【開 催 日】令和 6年 11 月 12 日（火）12:00 開会 

【例 会 場 所】要害クラブ  【進行】髙島会員

【プログラム】卓話 / 国際奉仕委員会 

第2820地区 



 

本日もニコニコ BOX へのご協力 
誠にありがとうございました 

 

本日計  7,000 円 累計額 93,132円 

 

 

プログラム 

 

国際奉仕委員会        荒川委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 今日は国際奉仕の卓話です。新入会員の皆様に知っ

てもらいたいので、姉妹クラブであるワイキキロー

タリークラブとの関わりについてお話ししたいと

思います。 

l また、地区副幹事もしておりますので、そのお話も

していきたいと思います。 

l まず、私が手に持っているのは、先日、地区大会に

て講演いただいた青山学院大学の原晋監督の直筆

サインです。タオルは先日、青学に行く機会があっ

たので、青学タオルを購入してきました。 

l さて、ワイキキロータリークラブについてお話しい

たします。私がワイキキ RC に行ったのは、2013 年

です。その時の写真をお見せしたいと思います。 

l 山本会員や木本元会員なども一緒に行きました。懐

かしいですね。 

l 当時は IFF（インターナショナルフードフェスティ

バル）というイベントがありました。ゴルフ大会や

パーティもあり、楽しい思い出です。 

l クラブの目玉事業でありました、ワイキキ RC と明

秀学園との短期交換留学事業が、コロナ禍以降途絶

えております。いろいろお世話をしてくれていた木

本先輩も退会されてしまい、調整も難しい状況です。 

l 短期交換留学は 2009 年度から 2018 年度まで 10 年

間続いておりました。 

l まずワイキキから高校生が 1ヶ月ほど日本に来て、

その後、明秀学園の学生が 1ヶ月ほどハワイに行く

ということをしていました。お互いの家にホームス

テイをします。それぞれ学校生活のほか、観光地に

も家族が連れて行ってくれたりしていたようで、充

実した内容だったようです。また再開できるでしょ

うか。 

l 次に、地区副幹事の仕事についてお話ししたいと思

います。 

l 今年度、私と弓野さんが地区副幹事として、大髙ガ

バナーのお手伝いをしています。 

l 一番の仕事は、ガバナー公式訪問のお供（運転手）

です。その他、月に 1回程度、地区幹事会に出席し

ます。各種イベントの役割分担を決めたりします。 

l 公式訪問のお供は、4 回行きました。阿見、常陸太

田、竜ヶ崎、古河 RC です。ガバナーカーで行きま

す。 

l 各クラブに訪問しまして、現況報告書や公式訪問の

やり方が異なるのはとても興味深かったです。 

l 各地の歴史館や郷土博物館を見学することもあり、

新たな知識を得ることができました。 

l 古河 RC には、102 歳になる会員がいらっしゃいま

した。スーツを着て、背筋もピンとして、現役で出

席していらしたのがかっこよかったです。 

l 長距離運転は大変でしたが、楽しいこともたくさん

ある地区副幹事の役職です。 

l 来年、地区大会記念ゴルフ大会がありますが、当ク

ラブがメインでお手伝いいたします。皆様ご協力よ

ろしくお願いいたします。 

l ありがとうございました。 

 

 

 

会長の点鐘をもって閉会。 

次 回 例 会： 令和 6年 11 月 26 日（火） 【プログラム】卓話 / 出席・ニコニコ BOX 委員会 

                                                                      
 

日立南ロータリークラブ 
 
■会 長：朝 日 正 道   ■副 会 長：佐 藤 信 彦 
■幹 事：須 田   聡  ■会報委員：石 川   香 

【例 会 場】  要害クラブ TEL(0294)36-2020 
【例 会 日】  毎週火曜日 12:00～13:00 

【事 務 所】  日立市桜川町 2-25-3 桜川第 2 ビル 201 号室 

      TEL(0294)36-5074 FAX(0294)37-2176 

      Mail:info@hitachi-south-rc.org 


